

2024-08-28

Habla Taboada de impulsar un PAN más plural y diverso

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/habla-taboada-de-impulsar-un-pan-mas-plural-y-diverso/>

Al tiempo que refrendó su apoyo a la diputada local Luisa Gutiérrez para que llegue a la dirigencia del PAN en la Ciudad, Santiago Taboada dijo que en cuanto a su futuro político trabajará por un proyecto nacional de apertura y renovación del PAN, para que sea más plural y diverso.

Reconoció que debe haber un debate ideológico amplio sobre aquellos temas que durante la campaña electoral fueron parte de la crítica más dura hacia el PAN, como el conservadurismo.

En ese sentido, expuso que desde la campaña dejó muy clara su postura y estimó que es momento de abordar esa discusión interna.

"Mucha gente no puede hoy sumarse al PAN porque se cerró a muchas de las causas y de las demandas de la ciudadanía", dijo el ex candidato a jefe de Gobierno.

Taboada fue entrevistado luego de participar en un mitin de protesta ante el Tribunal Electoral capitalino, en apoyo a la alcaldesa electa en Cuauhtémoc Alessandra Rojo de la Vega.

Ahí se le cuestionó por qué no buscaría la dirigencia del PAN en la Ciudad cuando tiene el capital político para hacerlo.

Expuso entonces que a nivel nacional trabajará en ese proyecto de apertura y renovación del PAN.

PAN DIVERSO

"Lo que la Ciudad le generó a muchos estados de la República (durante la elección) fue regresarle la confianza y la ilusión de un PAN mucho más plural, mucho más diverso y un nuevo rostro", subrayó.

A pregunta expresa sobre si la apertura pasa por discutir temas como el aborto o el matrimonio entre personas del mismo sexo, respondió:

"Son temas que hay que debatir y yo me he pronunciado públicamente al respecto.

"Lo dije y lo voy a seguir sosteniendo, soy un demócrata y soy una persona que cree en los derechos de las personas, cree en estos derechos de avanzada y es parte de lo que se debe abrir al partido".

APOYO A LUISA

A pregunta directa sobre la renovación de la dirigencia panista en la Ciudad y su apoyo a Luisa Gutiérrez, Taboada destacó la capacidad de la legisladora para encabezar al PAN en la CDMX.

"Por supuesto, yo a Luisa se lo he dicho, la voy a apoyar. Es una mujer capaz, valiente, una mujer que cuando el gobierno decidió perseguirla ella dio un paso al frente y por supuesto que voy a apoyar a Luisa", expresó.

Taboada fue más evasivo cuando se le cuestionó si Héctor Barrera, uno de los diputados más cercanos a él,

ocuparía la secretaría general del PAN local.

Atinó a decir que Barrera ha hecho un trabajo extraordinario en la Ciudad y en Coyoacán, por lo cual "tiene que regresar a hacer mucho trabajo en Coyoacán y el trabajo que sumó en otras alcaldías estoy seguro que se va a mantener y lo vamos a mantener muy cerca del partido", expresó.